



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/07/2024

LEGISLATIVO

Existen cínicos que quieren arrodillar al partido ante el Gobierno: Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Se sigue moviendo el Partido Revolucionario Institucional, está dentro de su militancia, tocando los tambores de guerra. Y es que **Alejandro Moreno**, el presidente actual del Revolucionario Institucional, está más que convencido de perpetuarse en el poder al frente del partido, que poco a poco se está desvaneciendo. Moreno Cárdenas advirtió que existen cínicos del PRI que todavía quieren arrodillar al partido ante el Gobierno, que quieren meterse ahí y quieren evitar la transformación del partido, aseguró que no lo va a permitir y que va a defender la voluntad de los priistas que quieren transformar al grupo político.

https://drive.google.com/file/d/1_BzY5AxEEJfUy1csVt4pNudwls5BvOYS/view